



TEMA 32

PERDÓN

SÁBADO 8/08

FIESTA

“Porque este hijo mío estaba muerto y ahora ha vuelto a la vida; estaba perdido y ahora ha sido encontrado’. Entonces comenzó la fiesta” (Lucas 15:24, NTV).

OBJETIVOS

Reconocer la importancia de no apartarse de los caminos del Señor.

Sugerencia de recursos: Presentar algunos objetos usados en las fiestas de nuestra época como globos, sombreros, banderines, ramo de novia, adorno de pastel de cumpleaños, etc., y hacer un paralelo con la fiesta del reencuentro del padre y el hijo sin adornos, pero con mucha alegría en el corazón, simbolizados por un cambio de ropa limpia (ropa doblada), unas sandalias decentes y el anillo de la familia. Estos símbolos significaban un momento de perdón y reencuentro, porque lo que celebraban con fiesta era la paz en el corazón.

INTRODUCCIÓN

Qué bueno es ir a una fiesta, y mejor aún si la fiesta es en nuestro honor. Nuestra palabra clave de hoy es FIESTA. Y en una parábola de Jesús vamos a conocer una historia que termina con una fiesta.

HISTORIA DE LA BIBLIA

Abra la Biblia y lea para los niños: Lucas 15:20-27.

COMENTARIO (DÍGALO CON SUS PALABRAS)

En los tiempos bíblicos era común tener fiestas y celebraciones. Muchos eran agricultores, y la comida era abundante... así también en la parábola del hijo pródigo.

Un día, el hijo que se había ido decidió volver. Había gastado todo su dinero, sin trabajo ni ropa, y pasaba hambre. Su padre, que lo extrañaba, siempre lo esperaba en el camino.

Cuando regresó, el padre ordenó: “Traigan la mejor túnica, un anillo y sandalias. Maten el ternero engordado. Celebremos, porque este hijo

estaba muerto y volvió a la vida; estaba perdido y ha sido encontrado” (Lucas 15:22-24).

La parábola muestra cuán ingratos y desobedientes podemos ser con nuestros padres y con Dios. Nuestra ingratitud trae problemas, pero un hijo arrepentido siempre es recibido y perdonado. Así también ocurre cuando nos apartamos de nuestro Padre celestial: fuera de su protección, todo empieza a salir mal.

El arrepentimiento y la confesión son la forma de volver a Jesús y cambiar de vida. Debemos agradecer por los padres que nos cuidan, aman y perdonan. Y si están lejos, orar para que Dios los proteja, porque él es el gran Padre de todos.

Dios siempre nos acepta, perdona y acoge. Incluso una fiesta puede recordarnos el amor y el perdón de un padre por el regreso de su hijo, porque **todo muestra el amor de Dios**.

REPASO / COMPROMISO

- ¿Qué recordarás cuando veas o participes de una fiesta?
- Repitan conmigo: El Padre celebra el regreso del hijo pródigo (arrepentido).
- ¿Cuántos desean honrar siempre a sus padres?

ORACIÓN FINAL

Agradecemos a Dios por perdonarnos y preparar una gran fiesta en el Cielo para todos nosotros.

La palabra clave del próximo sábado es: